

bildung.erasmusplus.at | [Aktuelles](#) | Artikel

Erasmus+ Thema im Lehrlingsparlament 2019

21. Mai 2019 | [#OeAD](#) [#Europäische Programme](#) [#Berufsbildung](#)



Jugendliche beraten über Praktika im EU-Ausland.

Lehre in Europa, unter diesem Vorzeichen steht das Lehrlingsparlament, das heute in der Hofburg tagt. Unterstützt von 'richtigen' Nationalratsabgeordneten werden Lehrlinge aus Kärnten, Niederösterreich, Wien und dem Burgenland im Parlament über das EU-Ausbildungsprogramm Erasmus+ beraten.

Debattengrundlage bildet ein fiktiver Gesetzesvorschlag, der auf ein verpflichtendes Auslandspraktikum in einem Lehrbetrieb eines anderen EU-Staats abzielt.

Mitverfolgen lässt sich die Debatte ab 15.00 Uhr bis ca. 16.30 Uhr im Livestream auf www.ots.at/parlamentsstream.

Weitere Information zum Lehrlingsparlament mit Lehrlingen gibt es auf www.reininsparlament.at.